

Renuevan mesa directiva del IMEF Universitario

Marzo 25, 2025

 Nuevos líderes se comprometen a trabajar en beneficio de la sociedad universitaria

La mesa directiva del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), en su capítulo Universitario, fue renovada en una ceremonia realizada el 13 de marzo en el auditorio Mtro. José Antonio Echenique García de nuestra Facultad, que abre sus puertas a jóvenes líderes y talentosos de todas las universidades del país para contribuir no sólo a su desarrollo técnico y profesional, sino a su desarrollo humano.

El objetivo del Instituto es ofrecer a los jóvenes capacitación, formación y actualización en finanzas, y de esta manera favorecer el desarrollo de la economía y de la sociedad en general. En su capítulo Universitario, el IMEF reúne a personas destacadas, interesadas y comprometidas con el entorno económico, financiero y empresarial.



La ceremonia se llevó a cabo con la presencia de nuestro director, Dr. Armando Tomé González; el Mtro. Alberto García Pantoja, secretario de Relaciones y Extensión Universitaria; la Mtra. Mitzi Jacqueline Gómez Morales, presidenta de la Comisión Nacional de Certificación, vicepresidenta nacional de Mujeres Líderes y vicepresidenta de IMEF A. C., Ciudad de México.

También estuvieron presentes en el presídium la Mtra. Mónica América Hernández Reyes, coordinadora de Proyectos Especiales de la Secretaría de Relaciones y Extensión Universitaria; la Mtra. Blanca Orozco Salazar, coordinadora del Programa Institucional de Tutoría; el Mtro. Javier Velázquez, principal CEO de STED Traslados, así como la C. Diana Paola Mancera Jiménez, presidenta regional Centro del IMEF Universitario.



Diana Paola destacó el potencial de los nuevos directivos y el impacto que IMEF Universitario tiene a nivel nacional, ya que agrupa a más de 2 mil estudiantes en 24 estados de la República Mexicana, siendo una plataforma clave para el desarrollo de líderes con una visión integral sobre los entornos financieros, económicos y empresariales. "Estamos celebrando no solo la llegada de nuevos miembros a la mesa, sino también la incorporación de un grupo de jóvenes con mucho potencial, ideas frescas y un compromiso firme con los valores que nos tienen como comunidad".

Leonardo Daniel Morales Díaz, director nacional de Promoción y Desarrollo del IMEF, subrayó el valor de formar parte de una comunidad que va más allá de la simple preparación técnica: "ser parte de IMEF Universitario es sinónimo de transformar la vida de los demás mediante el ejemplo, la dedicación y el compromiso". Finalmente, agradeció a las autoridades académicas y a los compañeros directivos por su apoyo constante, recordando la importancia de contar con una comunidad que respalda el desarrollo profesional y humano de los estudiantes.



La maestra Mitzi Jacqueline Gómez, expresidenta de la mesa directiva de IMEF Universitario e integrante de su consejo, compartió su experiencia personal con los nuevos integrantes y expresó que "el liderazgo no solo se basa en competencias técnicas, sino en el desarrollo de habilidades que contribuyan a la responsabilidad social y al bienestar de la comunidad. En IMEF Universitario no solo se forma a grandes profesionales, sino también grandes personas".

En tanto, el director Tomé González expresó: "La importancia de la vinculación con los organismos profesionales lo establecimos en el plan de trabajo presentado a la honorable Junta de Gobierno de la UNAM para el periodo 2024-2028 de la Facultad de Contaduría y Administración, y un tema importante es seguir reforzando las actividades que realizamos con los organismos profesionales [...] El reto es grande, pero estoy seguro que con el talento, la energía y la visión de estos nuevos líderes que hoy toman protesta lograrán superar cualquier expectativa".





La Mesa Directiva estará compuesta este año por: Lucy Castillo Morales, presidenta; Lorena Rojas Morales, vicepresidenta; París Camila Juárez Monjarraz, directora de Tesorería; Roberto Velázquez González, director de Promoción y Desarrollo; Johanna de la Cruz Molina, directora de Perfil Profesional; Valeria Carrillo Campos, directora de Emprendimiento; Regina Medel Méndez, directora de Investigación; Valeria Román Hurtado, directora de Responsabilidad Social, e lan Eduardo Vázquez Franco, director de Innovación y Proyectos.

El acto culminó con la toma de protesta de los nuevos directivos por parte del Dr. Armando Tomé. Con un firme "Sí, protesto", los nuevos integrantes se comprometieron a continuar el legado del IMEF Universitario: formar líderes comprometidos con los más altos valores éticos y profesionales, y trabajar incansablemente en beneficio de sus compañeros y de la sociedad universitaria.

"Hoy comienza un viaje que pondrá a prueba su potencial, pero no teman equivocarse, teman no intentarlo", comentó Leonardo Morales Díaz al alentar a los nuevos líderes a seguir creciendo y desarrollándose.

Por: Luis Fernando Reyes

Fotografías: Ruffo López Chávez